

P R E F A C E

L'accueil qui a été fait au " Manuel de Médecine Vétérinaire " que j'ai publié en 1897 et les nombreux témoignages que j'ai reçus de personnes qui ont eu occasion de s'en servir avec succès dans le traitement de leurs animaux, m'engagent à entreprendre une quatrième édition de cet ouvrage, la troisième étant épuisée.

Comme je l'ai dit, dans les éditions précédentes, ce n'est pas un traité complet d'art vétérinaire que j'offre au public, mais un simple manuel contenant des données générales sur l'hygiène des bâtiments de la ferme, sur l'alimentation et sur les soins médicaux qui peuvent être donnés à domicile, sans le secours de l'homme de l'art dans un grand nombre de maladies. Dans les cas graves l'intervention du vétérinaire est toujours indispensable; mais dans un